



Si vous aimez les couleurs d'automne

Voici mon arbre « coup de cœur » pour la saison 2019!



Cet hybride entre l'érable argenté (*Acer sacharrinum*) et l'érable rouge (*Acer rubrum*) est une découverte exceptionnelle pour les régions froides du Québec. En fait, il combine les avantages des deux cultivars. L'érable argenté a une croissance vigoureuse et résiste à la sécheresse en plus d'être extrêmement rustique. Il n'a cependant que très peu de coloration automnale. Son association avec l'érable rouge nous permet d'aller chercher des couleurs d'automne spectaculaires variant de l'orange vif au rouge flamboyant.



Contrairement à l'Érable rouge qui tolère mal la pollution urbaine, l'érable Freeman Autumn Blaze est peu exigeant quant à la nature du sol. Il a aussi l'avantage de ne pas produire de semences. De taille moins imposante que l'érable argenté, il convient pour les terrains de ville s'il est planté loin des fondations, des systèmes de drainage et des champs d'épuration.

Nous avons de beaux spécimens à vendre au Jardin Scullion!

(*Acer Freemanii Autumn Blaze*)

↑ 8-10 m ↔ 6-8 m Zone 3 ☼

Au plaisir de vous servir !

Brian Scullion
Directeur général